
 

平成２１年度 第１回安曇野市体育指導委員会議事録 

１ 会議名  体育指導委員会全体会議   

２ 日  時 平成２１年４月２２日（水） 午後７時から  

３ 会  場 堀金総合体育館ミーティングルーム     

協  議  事  項  等 

１ 会議の概要 

（１） 開 会 

（２） あいさつ 

（３） 協議事項 

  ① 平成21年度事業計画 

    (会長)体育指導委員研修会について、今年度は8月中下旬を目途に実施。穂高地域が当番と

なり計画する。内容はまた後日当番地域で決定。 

       体育指導委員功労者表彰は、市が7年、県が8年、関東と全国は18年以上が目安で今

年度は関東表彰を眞嶋委員が受ける可能性がある。 

   (事務局)各地域のスポーツ講座の講師依頼は、市全体にわたるものであれば丸山会長を通じ

て、各地域内のものであれば各地域の代表者に依頼することとする。 

     (委員)組織の変更があったが、元の体制に(去年までの)戻してほしい。各地域にスポーツ

担当の職員は絶対必要。 

   (事務局)こちらの担当として行うスポーツ事業、教室等はこちらで担当し、これまで通り公

民館で行う事業については公民館の生涯学習係で対応していく。 

   (副会長)各地域で行う体育指導委員会に、事務局も来てほしい。全体会議でしか交流、情報

交換が現状無い。 

    (委員)豊科でも前にあったが、豊科で企画したことについて意見を聞いてほしい時などあ

るため、是非お願いしたい。 

   (事務局)検討する。各地域に1人おいていたスポーツ振興係が生涯学習課になりはしたが、管

理に関すること等は生涯学習課でやるので、必要なときは連絡をお願いしたい。 

    (委員)ぜひ、スポーツを大事にしてくれていると感じられる組織にしてほしい。 

    (委員)年間行事計画を見ると、ワンバウンドふらば～るバレーの教室など決められてしま

っている部分がある。 

   (事務局)市報に掲載するとなると1ヶ月半くらい前には決めて出さなくてはいけないため、今

回6月までに開催するものについてはあまり皆さんの意向を確認せず、施設の空き状

況を確認してこのような形にしてしまった。それ以降に開催するものについてはま

だ変更できるため、意見をお聞きしながら変える所は変えていきたい。 

    (委員)ホームページを今やっていないようなので、事業計画だけでも載せてほしい。 

    (委員)委員名簿も載せてほしい。 

    (会長)地区と各委員の専門種目も載せてほしい。 

   (事務局)用具の事と併せて体育施設の事も載せられれば一番いいかと思う。 

（４） その他 

       特になし 

（５） 閉 会 

 


